

MAILLÉ,

HISTOIRE ET MÉMOIRE D'UN MASSACRE OUBLIÉ...

11
AU
21

MARS

EXPOSITION

Hall du 1^{er} étage de la mairie
(aux horaires d'ouverture de la mairie)

21

MARS

18H00 - GRATUIT ET OUVERT À TOUS

FILM CONFÉRENCE DÉBAT

Salle de la rotative - Maison des projets

Organisés par le Conseil de Quartier
Les Sentiers de la Pépinière

sentiersdelapepiniere@buxerolles.fr



Conseil de quartier
LES SENTIERS DE LA PÉPINIÈRE



Buxerolles

Le 25 août 1944, alors que Paris célèbre dans la liesse sa libération, le village de Maillé sombre dans l'horreur, environ deux mois après le massacre d'Oradour sur Glane.

Les soldats Allemands marchent sur cette petite commune du sud de l'Indre-et-Loire, massacrant systématiquement hommes, femmes et enfants et incendiant les habitations avant de se retirer pour laisser l'artillerie pilonner ce qu'il restait du bourg. Laisant derrière eux 124 victimes parmi lesquelles 50 enfants de quinze ans et moins.



Vue de l'intérieur des ruines de la maison de la famille Confolent



Arrière-plan : école en reconstruction, 1947

La Maison du Souvenir est un lieu de mémoire à vocation pédagogique, civique et morale. Dans son travail auprès de tous les publics, et en particulier du public scolaire, elle fait de cette histoire le point de départ d'une réflexion plus générale sur les causes de ce drame.

MAILLÉ : UN DRAME OUBLIÉ TOUT PROCHE DE CHEZ NOUS.

Avec le concours de la Maison du Souvenir, le Conseil de Quartier Les Sentiers-La Pépinière, organise du 11 au 21 mars 2024 une exposition et une conférences-débat le 21 mars pour :

- Présenter l'histoire de Maillé et le massacre du 25 août 1944.
- Comprendre les mécanismes et les processus qui ont amené au drame du 25 août.
- Présenter les actions pédagogiques mises en place auprès des plus jeunes visant à construire une culture de la Paix, et la vigilance à avoir face à la diffusion d'idéologies radicales et extrémistes.

Depuis des années, la Maison du Souvenir cherche à mieux, comprendre les processus qui impactent notre vivre ensemble (harcèlement, fake news...) afin de contribuer à une citoyenneté plus responsable, au niveau individuel et collectif.



Affiche diffusée à Brazzaville en août 1944, pour inciter les populations de l'AEF à participer à la souscription

2024 COMMÉMORE LES 80 ANS DE LA LIBÉRATION DE LA FRANCE

- 6 juin 1944 débarquement en Normandie
- 15 août 1944 débarquement en Provence
- 25 août 1944 libération de Paris
- 4 septembre 1944 libération de Châtellerault
- 5 septembre 1944 libération de Poitiers
- 23 novembre 1944 libération de Strasbourg